

昭和大学の思い出



医学部 下野 貴也

入学前、富士吉田での1年間の寮生活があると聞き、私は緊張と不安を胸に入寮しました。

当初、長いだろうと思っていた1年間は瞬く間に過ぎ、沢山の友人にも恵まれ、素晴らしい環境のもと有意義な時間を送ることができました。

2年生以降は友人や先輩方の誘いにより、伝統あるアイスホッケー部に入部しました。部活での練習はともハードで厳しく、勉強と部活動の両立に頭を悩ませることも多々ありました。

卒業を迎えて振り返ってみると、勉強と部活動を6年間両立することでできたのは、先生方をはじめ、部活の先輩後輩や同期、共に勉強してくれた友人、そしていつも温かく見守り支えてくれた家族の存在があったからだと思います。

昭和大学で学んだ6年間を糧に今後の人生に活かしていきたいよう、一社会人として、そして医療人として社会に貢献できる人間になれるよう、日々精進してまいります。



歯学部 吉岡 慶太郎

1年次、入学式が終わるとともにバスで移動し、富士吉田での寮生活が始まりました。入寮後は、はじめましての連続でした。寮生活は想像通り楽しく、仲間にも恵まれ、富士吉田を第二の故郷と呼べるほどの良い思い出となりました。

2年次からは部活に勉強と、充実した学生生活を送ることができました。特に部活では、いろいろなことを経験させていただき、また、良い先輩に恵まれたこともあり、人間的に成長できました。勉強に関しては、4年次までイメージしにくいことが多かったのですが、5年次の臨床実習でつながることが多く、今までの勉強のおかげで理解を深めることができました。

6年次ではコロナが流行ったことにより、部活はなくなり授業もオンラインになり、一人で勉強することがほとんどでした。大変なことでもたくさんありました。先生方と連絡をとったり、仲間とたまに一緒に勉強したりと、無事一年を乗り越えることができました。いい人に恵まれたことと、この環境を作っていたいたいた昭和大学には感謝してもしきれません。

4月から社会人としての生活が始まりますが、初心を忘れずに、今後も医療人として努力を続けていきたいと思えます。



薬学部 小林 祐

私は1度、2年次に留年しました。あまり相応しくないかもしれないですが、この場をお借りするにあたり欠かせないため、初めにお伝えします。

7年前、新しいスーツや革靴では隠し切れない緊張のまま、バスに乗る私を見送る母に手を振りました。今思えば、母の方が緊張していたのでしょうか。

富士吉田での生活は、未熟だった私をひと回り、ふた回り成長させてくれました。そしてアメフト部に入部した私は、1度目の2年生次でひと回り、ふた回り成長しました。その後勉強を共にする仲間が変わり、でも部活尽くして仲良くなった時間も限られているかと思つた自分は、当初まるでライオンの群れに放られたウサギのように怯えておりました。しかし物珍しさのためか、ライオン達は、私ともう一人の同志である山田君に優しく接してくれました。

留年。それは無駄で恥で、不名誉なものかもしれませんが、でもそう感じさせてくれなかった多くの先生方やライオン達、アメフト部の先輩・後輩と同期、そして兄弟・祖母・両親が私は大好きです。これからは私が一生をかけ愛していきます。

「行つてきます。」そう父に告げて富士吉田へと向かうバスに乗り込んだ人学



保健医療学部 看護学科 神田 栞

式。月日が経つのは早く、4年前の出来事ではありませんが、今でも鮮明に思い出されます。

初めて親元を離れて暮らす生活は不安でしたが、学部の壁を越えて思いやり溢れる沢山の友人に巡り合うことができました。特に、初日から部屋のメンバーと意気投合し、夜遅くまで語り合った時間は印象深いです。

2年次以降からは、弓道部に入部しました。引退までの期間は僅か1年半と短いものでしたが、先輩方や同期、後輩と切磋琢磨し合っている練習に励む充実した日々でした。一方で専門性の高い授業や実習が始まり、看護師になることに不安を感じたこともありました。

昭和大学の思い出を胸に次のステージでも至誠一貫の精神で励んでいきたいと思えます。

入学式を終え、富士吉田へ向かうバスの中では期待と緊張でいっぱいでした。生まれて初めての寮生活は不安もありましたが、楽しい気持ちも大きくなり、一年になるか胸を弾ませて到着を待っていたことを今でも覚えています。

そこで四季折々の富士山を近くで楽しみ、のびのびとした環境で学び、他学部との交流や部活動などをし、毎日が非日常的でとても良い経験になりました。特に部活動では卓球部の代表を務め、大人数をまとめる大変さや代表者としての責任を実感する貴重な経験もでき、人としても成長できました。

2年次以降は、より専門

的な知識や技術を身に付け、作業療法士として働くとは何かを深く考えさせられました。実習では、患者さんと向き合う作業療法士の姿はそれぞれ違っていて、関わり方の正解はいくつもあるといふことを学び、私なりの関わり方を見つけていきたいと思えました。

これからは作業療法士として昭和大学で学んだことをもとに、経験を重ね日々成長していきたいです。

3年間、どの時間を振り返っても私の周りには支えてくれた人がいることに気が付かれます。1年次は教科や試験の多さに驚き、この数をやり遂げていけるか不安でした。2年次では学習内容がより専門的になり、基礎の重要性を痛感しました。3年次は新型コロナウイルスの影響で実習を行うことができなかったり、期間が短かったりとイレギュラーなことが多く閉鎖的で不安な1年間でした。

不安や戸惑いを多く感じる3年間でしたが、乗り越えることができたのは友人の支えが大きかったからだと思います。一緒に勉強したこと、試験や実習の前には不安を言い合ったり、励ましあえたことは思い出として強く、今後の成長への糧になると思います。

これまで支えてくれた友人や家族、指導者、先生方に感謝の気持ちをお願いします。最後になりますが、昭和大学の卒業生として、また専門職である看護師として、より一層責任と誇りを持ってよう努めます。

保健医療学部 作業療法学科 神谷 美里

保健医療学部 理学療法学科 加藤 宏武

保健医療学部 作業療法学科 神谷 美里

保健医療学部 看護学科 神田 栞

保健医療学部 看護学科 神田 栞

昭和大学各附属病院へのご支援の御礼

- ご支援くださった方々 (一般の方) 草津 恵 様(患者様) / 松村 純子 様(近隣住民の方) (企業・団体) 旅荘 海の蝶 様 / 特定非営利活動法人ジャパンハート 様 / 株式会社一休 様 東洋羽毛工業株式会社 様 / 品川区商店街連合会 様 / ソースネクスト株式会社 様 一般企業 様 / Smile Food Project 様 / 株式会社エーキューブ 様 城南信用金庫 様 / 一般社団法人 日本医療資源開発促進機構 様 NPO法人 Philia 様 / 株式会社日本アクセス 様 / 東洋水産株式会社 様 船かねさか 様 / 株式会社帝國ホテル 様 / 株式会社パレスホテル 様 寺家 ひらさわ 様 / 神奈川県茶業振興協議会 様 都筑区歯科医師会 会長 葉紹誠 様 / NPO法人 ロクマル 様 トラットリアサルメリア アルボルゴ 様 / 谷口団員会ピーパー隊 コカ・コーラ ボトラーズジャパン株式会社 様 / 花王株式会社 様 日本マクドナルド株式会社 様 / fermata株式会社 様 幻のローストポーク グロウグロウ 様 / 株式会社エアウィーヴ 様 イケア・ジャパン株式会社 様 / ルジャングレ 様 / WeSupport 様 IKEA 様 / 株式会社アストラス 様 / NPO法人 RED WOOD JAPAN 様 株式会社桃谷順天館 様 / 金沢ビザ工房 森山ナポリ 様 シェラトン・グランデ・トーキョーベイ・ホテル 様 第一三共ヘルスケア株式会社 様 / 東洋英和女学院小学部 様 株式会社サンマルク 様 / ドミノ・ピザ 洗足店 様

各賞受賞者

- 【保健医療学部同窓会賞】 右から 作業療法学科 中村 瑞香 理学療法学科 信天 樹生 看護学科 井上みなみ
- 【医学部同窓会賞】 右から 諏佐 悠多 小柳 悠唯 山口 春加
- 【歯学部同窓会賞】 右から 関 沙姫(欠席) 田畑 友寛
- 【薬学部同窓会賞】 右から 別役 真帆 隈本 悠花 勝野 美沙
- 【最優秀スチューデント・インストラクター賞】 右から 保健医療学部 森田 晶 薬学部 天野 妙香 歯学部 鈴木 佑理 医学部 佐々木信英
- 【看護専門学校表彰】 右から 昭桜会賞 大嶋 萌 石井満賞 丸山 蘭 鈴木モヨコ賞 河上 奈央